
Der einsame Jäger
„Ich habe damals gemerkt, dass alle anderen verrückt sind.“
(Gottfried John)

Ich habe einmal kurz mit ihm gesprochen, aks ich in den 80-er
Jahren Taxi fuhr in Berlin. Er stieg an der Gedächniskirche
aus, und ich fragte ihn: „Sind Sie nicht Jaider – der einsame
Jäger?“ Er grinste und antwortete: „Das ist aber schon lange
her.“

Ein großartiger Schauspieler ist tot. Schade.
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